

Israël continue d'attaquer la bande de Gaza



Gaza, 7 mai, (RHC).- La force aérienne d'Israël a attaqué avec des missiles deux positions du Mouvement de Résistance Islamique Palestinienne, Hamas, dans la bande de Gaza, provoquant des dommages à l'infrastructure de cette enclave.

Le régime israélien a arrêté le mois dernier presque 500 Palestiniens dont nombreux mineurs, femmes et personnes âgées .

Hamas signale dans un communiqué que les politiques de détention de Tel Aviv vont à l'encontre de toutes les normes légales internationales et cherchent à entraver la vie quotidienne des Palestiniens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92800-israel-continue-dattaquer-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba